

PRESSEINFORMATION [PRESS INFO

Graz, 23. Mai 2013

Wolfgang Maget
Öffentlichkeitsarbeit

Europaplatz 20 | 8011 Graz

Tel.: +43 316 872-3515
Fax: +43 316 872-3509
wolfgang.maget@stadt.graz.at
www.graz.at

CityRadeln: Selbst Petrus ist ein Fan

Rund 450 begeisterte TeilnehmerInnen – das CityRadeln bewies gestern Abend bei der AK-ÖGB Betriebssport Tour, dass es sich auf seine Fans verlassen kann. Zu denen muss übrigens auch Petrus gehören – hielt er doch den drohenden Regen bis kurz nach dem Ende der Veranstaltung zurück...

Die Sonne strahlte mit den rund 450 CityRadlerInnen um die Wette, als gestern um 18 Uhr auf dem Grazer Mariahilferplatz der Startschuss zur AK-ÖGB Betriebssport Tour über 18,2 Kilometer ins Stiftingtal und wieder zurück fiel. Als die „Pedalritter“ nach eineinhalb erlebnisreichen Stunden wieder zum Ausgangspunkt zurückkehrten, drohten bereits dunkle Regenwolken am Himmel – der Wettergott hatte aber Erbarmen mit den SportlerInnen und ließ die Tropfen erst einige Minuten nach Ende der Veranstaltung fallen. Die für CityRadeln verantwortliche städtische Abteilung für Verkehrsplanung mit ihrer Projektleiterin Daniela Hörzer scheint die richtigen Verbindungen nach oben zu haben...

Zwischen Sonne und Regen lagen einige Highlights: So hatte der Grazer Baustellenkoordinator Helmut Spanner die für Bauarbeiten notwendige Sperre des Nordspangen-Tunnels verschieben lassen, sodass die CityRadlerInnen mit lautem Hallo und Klingeln ein besonderes akustisches Erlebnis bekamen. Die Labestation von AK-ÖGB Betriebssport bei der Otto-Möbes-Schule im grünen Stiftingtal war besonders großzügig ausgestattet, und immer wieder ein Genuss ist es für die Fans des CityRadelns, Rad an Rad mit den beiden Ausdauer-Profis Christoph Strasser und Edi Fuchs rollen zu dürfen. Die beiden standen übrigens kurz vor dem Abflug über den „großen Teich“, wo sie in nächster Zeit das härteste Radrennen der Welt, das „Race Across America“ über rund 4.800 Kilometer mit insgesamt 30.000 Höhenmetern, in Angriff nehmen werden. Mit dabei waren gestern auch das ARBÖ-Pannenfahrzeug, die Antenne Steiermark mit flotten Rhythmen, ModeRADor Gonzo Renger mit nicht weniger flotten Sprüchen sowie die Sicherheitsabteilung mit Polizei, Tourleiter Bernhard Krenn, KLS Sicherheit und den Guides von hurtigflink. Was diesmal besonders auffiel, war der hohe Anteil an Kindern im Pulk. Früh übt sich, wer einmal im Alltag begeistert dem Fahrrad als effizientestem städtischem Verkehrsmittel vertraut...

Die nächste Ausgabe des CityRadelns der städtischen Abteilung für Verkehrsplanung steht am Mittwoch, 26. Juni 2013, mit der PP Radlshop Tour auf dem Programm. Das sollten sich nicht nur die „Pedalritter“ rot im Terminkalender anstreichen, sondern auch Petrus – siehe oben. Damit es dann wieder heißen kann: Auf die Radln – fertig – los!

Alle Informationen und Bilder zum CityRadeln gibt's im Internet unter www.graz.at/cityradeln.